



Baden-Württemberg.de

📅 07.01.2013

RÜCKTRITT VON KULTUSMINISTERIN WARMINSKI-LEITHEUSSER

## Anerkennung und Dank für die geleistete Arbeit



„Ministerin Gabriele Warminski-Leitheußer hat heute ihren Rücktritt vom Amt der Ministerin für Kultus, Jugend und Sport erklärt. Ich habe großen Respekt vor dieser Entscheidung“, erklärte Ministerpräsident Winfried Kretschmann.

Gerade das Amt der Kultusministerin sei aufgrund der neuen bildungspolitischen Meilensteine und dem Ziel der Landesregierung, alle Beteiligten besser einzubinden als es in der Vergangenheit der Fall war, eine große Herausforderung. Kretschmann: „Ministerin Warminski-Leitheußer ist es gelungen, zentrale Projekte auf den Weg zu bringen. Dafür möchte ich ihr auch im Namen der Landesregierung Anerkennung und Dank aussprechen.“

#Kabinett

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/erkennung-und-dank-fuer-die-geleistete-arbeit>